
UPM Finesse Classic Gloss, 90gsm 「 UPM 雅光 」90克

10月31日

舉辦「印刷品質控制
及標準研討會」■

APTEC 舉辦了「 印刷品質控制及標準研討會 」，帶

出標準化的重要性和成功推行標準化的關鍵因素，

並介紹了 G7的品質控制方法。當日吸引逾120名

參加者，出席率超過九成。

虛擬打樣測試分享會 ■
APTEC 先後在深圳及廣州舉辦分享會，邀

得武漢大學印刷及包裝系系主任萬曉霞教授

講解虛擬打樣技術的發展。

2月及6月

與職業訓練局合辦
色彩標準化研討會 ■
每年 APTEC 都與職業訓練局印刷及出版業訓練委

員會合辦研討會，今年邀請了多位用家分享如何

推行印刷標準化，以及由印前到印刷所需配合的

事項。 參加人數再創高峰，達330人。

3月13日

APTEC 2008回顧
又一年了！相信對於大家來說，2008年彷彿坐上了過山車般，大起大落。

而對 APTEC 而言，2008年卻是豐收的一年，不但舉辦了多個不同類型的

活動，亦創下驕人的成績，現在就看看 APTEC 的鼠年大事回顧吧！

主講香港國際印包展研討會 ■
APTEC 代表香港印刷業商會主講展會的第一場研討會

─「 印刷如何達到預期及一致的色彩？」，幫助印刷商

及印刷買家解決由印前至印刷整個流程上經常遇到的色

彩問題。當日出席人數冠絕展會研討會所有場次。

5月1日

APTEC 為香港印刷業工會舉辦
「印刷品質控制新方法：G7」研討會 ■

印刷企業如要與國際接軌，必要推行標準化，因此中心除了多次

開辦 G7培訓課程和品質控制培訓課程外，亦舉辦多個推廣活動，

例如為香港印刷業工會會員介紹 G7概念。

8月

APTEC 與 IPP 代表
參加 ISO TC130年會 ■
2008年的 ISO TC130年會假荷蘭阿姆斯特丹舉

行。中國共派出八位代表出席，其中的香港代表

為觀塘 IVE 代表鄭嘉慧、APTEC 代表文漢英和

IPP 代表彭安琪。

9月22日至26日

參觀四年一度 drupa 展覽會
及舉辦研討會 ■
作為技術轉移中心，APTEC 每次皆參觀四年一度印刷業最

重要的展覽會─ drupa，吸收最新的技術發展趨勢，並

於7月與 IPP 合辦「 drupa 印刷展後技術發展趨勢研討會

暨午餐會 」，由中心顧問文漢英主講，詳細講解未來印刷

的最新技術，超過150人出席。

5月及7月

香港印刷業商會與 CGS 舉行
色彩管理方案贊助簽約儀式 ■
APTEC 榮獲 CGS Publishing Technologies International 

GmbH 的支持，贊助價值港幣100萬元的色彩管理系統軟

件，放置中心作測試及培訓之用。中心特別舉行了簡單而

隆重的簽約儀式，由香港印刷業商會楊金溪理事長及 CGS

行政總裁 Mr. Trevor Haworth 主禮。

11月20日

香港印刷業商會任德聰副理事長
主講中國印刷標準化年會 ■
全國印刷標準化技術委員會（簡稱印刷標委會）舉辦的

「2008中國印刷標準化年會 」的主題是「 標準化，企業活

動無處不在 」，由多個企業，包括協會、測試基地等分享

其企業標準化的活動。香港印刷業商會任德聰副理事長負

責主講「 標準化，企業的實際應用 」，商會何家鏗監事長、

APTEC 代表文漢英女士、IPP 代表彭安琪女士及香港知專

學院陳策樑先生亦有出席。

11月30日
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